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…"El Hipódromo de San Isidro no buscará muletas en juegos extraturfisticos como las
tragamonedas para auxiliar su economía y sí tratará de encontrar beneficios que pueda volcar
a la hípica explorando nuevas oportunidades.

Interés General  

San Isidro…
Busca Generar Ingresos Genuinos

Por ejemplo, cuando la Municipalidad
de ese distrito conceda las autoriza-
ciones necesarias, el grupo que
encabeza el empresario Carlos Ott
estará listo para comenzar la
construcción de un MEGAESTADIO
cubierto en terrenos arrendados al
Jockey Club, que le aseguraría a la
Institución presidida por Bruno
Quintana un flamante e importante
canal de ingresos.
Quintana y el Intendente Gustavo
Posse, de excelente relación y diálogo,
saben de la imposibilidad de instalar
tragamonedas en el circo de carreras,
como venía reclamando la Industria.
Asimismo, en forma conjunta, vienen
analizando desde comienzos de año
otros proyectos válidos capaces de
dar oxígeno y modernizar el circo
turfistico.
La estrategia para generar más
respaldo hacia sus arcas tuvo en los
denominados salones Darwin una de
sus primeras expresiones, que po-
drían potenciarse en el futuro, con la
inauguración, también dentro del
Hipódromo, de una serie de "restos"
para hacerlo más atractivo.
ARENA SAN ISIDRO sería el
nombre del superestadio  que podrá
levantarse en terrenos del Hipódromo
ubicados en Santa Fe y Márquez y

alquilados a largo plazo por el Jockey
Club. Además del edificio central, el
complejo contaría con áreas comer-
ciales. Por lo pronto, ya se avanzó
sobre los estudios de impacto am-
biental y resta que el Municipio
apruebe la iniciativa. En una segunda
etapa, existiría la posibilidad de crear
un hotel boutique.
En tiempos en que muchos Hipó-
dromos del mundo tambalean econó-
micamente y creen en los "slots"
como única panacea, San Isidro
busca en sus entrañas otras fórmulas
para andar y seguir creciendo"…
N de R: ésta gran noticia, que
marcará un hito para toda la acti-
vidad turfistica, fue expresada por
el Presidente del Jockey Club al ma-
tutino La Nación y no puede menos
que estimular las expectativas de
todos los que tenemos algo que ver
con nuestro deporte + industria + es-
pectáculo y que nos preocupamos por
su futuro en el mediano y largo plazo.
Sin duda éste importante anuncio
tendrá en el tiempo una
repercusión social y deportiva de
una trascendencia similar a la
que tuvo, para la Industria
Hípica en general y para el es-
pectáculo en particular, en su
momento, la reapertura del Hi-

pódromo de San Isidro y más acá
en el tiempo, la implementación de la
Ley Provincial del Turf y los "slots"… 
Esta gran novedad encuentra a La
Gremial en pleno esfuerzo recor-
datorio y de concientización de la
necesidad imperiosa e impostergable
de generar "Fondos Genuinos" para
asegurar el futuro de los que esta-
mos y de los que vendrán porque si
bien es deseo de todos que el bene-
ficio de los "slots" y de la Ley Pro-
vincial del Turf dure toda la vida…,
también es imprescindible no depen-
der exclusivamente de ello, por razo-
nes más que obvias…
Así las cosas, también crece la
expectativa de una respuesta
positiva del Señor Bruno Quinta-
na a la propuesta de "Fideicomi-
so" presentada por La Gremial,
para la construcción de "Boxes"
y que esperamos de un momento
a otro.
Los Trabajadores Profesionales apo-
yan ésta "otra fórmula para
crecer" presentada por el Jockey
Club y que La Gremial desde hace
años promueve en ésta misma
página, deseando que tenga la
continuidad necesaria y emuladores
en todo el país…, será para el bien
de todos…


